

## JEUDI 5 JUIN 2014

Soumis par BDELCROIX

06-06-2014

Dernière mise à jour : 09-08-2014

### DES NOUVELLES DE PONT-SAINT-ESPRIT

Aujourd'hui, nous avons vu les gorges de l'Ardèche et l'aigle de Bonelly. Nous avons suivi le cours de la rivière et nous avons pique-niqué à Vallon Pont d'Arc. C'était magnifique ! Cet après midi, nous sommes allés visiter la grotte de Saint Marcel. Nous avons vu des stalagmites et des stalactites, des draperies et des orgues et surtout des gours. Nous avons pris le goûter au bord de l'Ardèche : nous avons eu chaud car il faisait 30 degrés ! Nous avons fini la soirée par une Boum animée par DJ Mél et DJ Bernie.